

Das ist besonders notwendig, da die feindlichen Aktivitäten in bezug auf die Ausschleusung sowie ungesetzliche Grenzübertritte von Bürgern der DDR über das sozialistische Ausland weiter zugenommen haben.

Vorliegende Untersuchungen lassen erkennen, daß sich der geheimdienstliche Einfluß auf die Menschenhändlerorganisation weiter verstärkt hat, was insbesondere in der konspirativen Absicherung der Verbindungssysteme, der Instruierung der Kuriere sowie aus der noch raffinierteren Art und Methodik der Beschaffung und Bereitstellung von Hilfsmitteln sichtbar wird.

Neben den bekannten Methoden wie der Benutzung ge- oder verfälschter bzw. nachgeahmter Reisedokumente usw. weise ich besonders auf die zunehmenden Möglichkeiten der Ausschleusung von Personen in Kraftfahrzeugen unter Verwendung von gefälschten polizeilichen Kennzeichen und Fahrzeugpapieren hin.

(Den Leitern geht im Zusammenhang mit der Ausnutzung des Reise- und Touristenverkehrs für derartige feindliche Aktivitäten eine Dokumentation zu, die zur noch zielgerichteteren Festlegung der politisch-operativen Aufgaben und Maßnahmen auf diesem Gebiet gründlich auszuwerten ist.)